

Linux Kommunale Ingres wird Hauptsponsor

[13.12.2007] Anbieter von Open Source Software verzeichnen eine steigende Akzeptanz in der öffentlichen Verwaltung. Als Reaktion darauf stärkt Anbieter Ingres ab sofort die Initiative Linux-Kommunale als Hauptsponsor.

Als dritter Hauptsponsor unterstützt der Anbieter von Open Source Information Management Ingres die Linux Kommunale. Wie das Unternehmen meldet, reagiere man damit auf die wachsende Nachfrage des öffentlichen Sektors nach Open Source Software. Die Initiative Linux Kommunale stellt ein durchgängiges, auf Linux basierendes Lösungsportfolio für Kommunalverwaltungen bereit und wurde von den Unternehmen Hewlett Packard und Novell ins Leben gerufen. Gemeinsam mit ausgewählten Software-Entwicklern werden Anwendungen für die Bürokommunikation und für Fachverfahren wie zum Beispiel Meldewesen, Haushaltswesen oder Soziales auf die Open-Source-Plattform Linux portiert oder neu entwickelt. Ingres bringt unter anderem seine Icebreaker-Lösung in die Plattform ein. Die integrierte Anwendung von Datenbank und Open-Source-Betriebssystem soll durch die enge Verzahnung der beiden Komponenten die Kosten für Installation und Administration signifikant reduzieren sowie die Verwaltung vereinfachen. (bs)

<http://www.linux-kommunale.de>

<http://www.ingres.com>

Stichwörter: Open Source, Linux, Ingres

Quelle: www.kommune21.de